

する。而して、瀝青質目地材料を施す場合は、アスファルト煉瓦敷設後、クツシヨンモルタルが硬化するまで

其の儘放置し、クツシヨン面が乾燥せる後、熔融せる直溜石油アスファルト（針度一五乃至二五程度）を目地の間隙中に流し込み、残りなく填充し、目地アスファ

ルトの上面が、冷却後、アスファルト煉瓦の上面よりもやゝ盛り上るべき程度に達せしめ、一五乃至二〇時間経過せしめて、目地アスファルトが充分固化し、鋪装全部が落ち着きたる後、交通を開始せしむるものとする。セメントモルタル目地材を施す場合はアスファ

ルト煉瓦敷設の際、目地材を施し、其の後クツシヨン及目地の硬化するを待つものとす。

注意 基礎コンクリート、クツシヨンモルタル、目地モルタル中には、其の硬化を促進する爲に、使用セメント量の約二%程度の鹽化カルシウムを使用するも差支ない。又アルミナセメントの如き急硬性セメントを使用するも障りなし。（未完）

◎産業道路計畫全廻

濱口緊縮内閣と爲つて、折角成立した昭和四年度豫算を制限することとなつた、従つて政友會内閣が鐘や太鼓で噛し立てた例の産業道路補助豫算も財政緊縮の方針に合致しないと言ふので、之も全額支出禁止。

地方は時の内閣の方針を遵奉して改良計畫を樹てたもの三年度で九百萬圓、四年度で千二百萬圓と言ふ、すばらしい金額に上つてゐるが、是もその財源の一つとして國庫補助を見込んである、工事には既に取りかかつて、兎に角三年度の分は支出済、四年度だつて其の半額位は既に支出済だ、夫れに年度も過半経過してゐる今頃になつて補助は廢止するんだ、ナシテ餘り勝手過ぎた振舞。

府縣にして見や、工事を中止するつて言つて請負人に請負代金を支拂はない譯には行かぬ、内閣が變ると變るまいとは地方には何の影響もない、言つただけの補助金を呉れれば夫れで可いのだ。困難な府縣財政を緩和して呉れる筈の國庫補助制度は、此度は府縣財政を攪亂する結果と爲つた。此醜態を見ながら地方長官は何と考へるであらう。近く地方長官會議が開かれるそつだが、會議の席上此不始末を攻撃するだけの硬骨知事が居るだらうか、近時の見ものだ。（た）